

Kodam V/Brawijaya Dongkrak Kualitas dan Daya Saing Usaha Mikro

Riansyah - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 21, 2025 - 05:38



Surabaya,- Peringatan HUT Persit ke-79 di lingkungan Kodam V/Brawijaya, diwarnai dengan sejumlah kegiatan yang ditujukan demi perkembangan para pelaku UMKM Persit.

Salah satunya ialah melalui seminar UMKM yang kali ini digelar di Gedung Balai

Prajurit Makodam V/Brawijaya, Surabaya. Kamis (20/02/2025).

Seminar UMKM yang digelar dalam rangka meningkatkan kapasitas ekonomi anggota Persit itu, bertujuan untuk memberikan wawasan dan pengetahuan kepada anggota Persit terkait tata cara mengelola dan mengembangkan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) agar lebih berdaya saing di pasar global.

Acara yang dihadiri oleh ratusan peserta itu menghadirkan berbagai narasumber ahli dalam bidang UMKM dan pengembangan ekonomi.

Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, menekankan pentingnya peran perempuan dalam pemberdayaan ekonomi keluarga melalui UMKM.

“Kami ingin mendorong anggota Persit untuk memiliki kemampuan mengelola UMKM dengan baik, agar dapat memberikan dampak positif pada ekonomi keluarga serta membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar,” ujarnya.

Di lokasi itu, para peserta juga mendapatkan wawasan mengenai pentingnya inovasi dan pengembangan produk untuk tetap bersaing di tengah persaingan pasar yang semakin ketat.

Selain itu, seminar tersebut juga mengangkat topik mengenai pemasaran digital dan pemanfaatan platform e-commerce untuk memperluas jangkauan pasar UMKM.

Tak hanya itu, sebagai bagian dari upaya konkret dalam mendukung pengembangan UMKM, pihak kodam juga mengadakan bazar UMKM yang menampilkan produk-produk unggulan hasil karya anggota Persit.

Bazar itu tidak hanya menjadi ajang promosi produk lokal, tetapi juga memberikan kesempatan bagi anggota untuk saling mendukung dan memperluas jaringan bisnis mereka.

“Seminar UMKM ini diharapkan dapat memberikan bekal pengetahuan dan keterampilan yang berguna bagi para anggota Persit untuk lebih percaya diri dalam mengelola dan mengembangkan usaha mereka,” kata Pangdam. (*)